



Masterhacks - La empresa informática IBM anunció el día de hoy que ofrecerá su plataforma de análisis para usarlas en países africanos que fueron afectados por la epidemia de ébola.

Mediante un comunicado, IBM ofreció asistencia en Sierra Leona, uno de los países donde el virus mortal cobró más vidas, y también cerca de Nigeria, que hace una semana fue declarado libre de ébola.

Con esto, los ciudadanos podrán reportar temas relacionados con el ébola a través de mensajes de texto o voz, para que las autoridades de Sierra Leona puedan rastrear la enfermedad y con la ubicación de las llamadas, IBM podrá crear un mapa de las áreas afectadas donde se esté expandiendo el virus.

«Vimos la necesidad de desarrollar rápidamente un sistema que permita a las comunidades afectadas por el ébola proveer información valiosa sobre cómo combatir», comentó el jefe de investigación científica de IBM.

«Usando la tecnología móvil, les hemos dado una voz y un medio para comunicar sus experiencias directamente al gobierno», agregó.

Por otro lado, IBM también donó tecnología al gobierno de Nigeria para coordinar esfuerzos por contener el virus, con lo que se pretende controlar el paso a la epidemia del virus del ébola y otras futuras epidemias.